

謹賀新年



新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。

フジテックにとりまして平成は激動の時代といっても過言ではございません。プラント、製缶業から曲げ加工業に転換し、バブル景気に踊らされ、岩槻工場の操業と撤退、川口工場の移転、リーマンの煽りを受け、東日本大震災を経験したりと、大きく揺れに揺れた時代でございました。

どんな困難な時期でも皆様からの温かい励ましやご支援で平成という時代を無事に駆け抜けてまいりました。皆様には、心から感謝を申し上げます。

今年は5月から新しい元号となり、新しい時代が始まります。偶然にもその時期に本社・川口工場の移転があります。今年は新たな気持ちで臨み、皆様のご期待に応えられるように、新生フジテックとして邁進する所存でございますので、今後ともご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

代表取締役社長 藤田 昭一

新本社・川口工場 2019年6月移転に向け進行中です！

本社・川口工場の移転まで約半年となりました。2002年に川口市東本郷に移転してから約17年が経過しました。今回の移転で3回目となります。移転先は川口市安行原です。

創業からずっと川口市で営んできたので、川口市には強い思い入れがあります。

現在の川口工場は1965年頃の建物で土台はしっかりしているのですが、年月と共にだぶ衰えてきました。立地としては良いところですが、「曲げ加工の総合メーカー」の実現の為、今回の移転を決意致しました。

現在新本社・川口工場を建設中で、本社事務所棟の骨組みが組上がっております。

新本社・川口工場移転に伴い、チームフジテックとして社員一丸となり、お客様により一層喜んで頂けるよう邁進して参ります。どうぞよろしくお願い致します。



2019年 年間目標！

経営サポート部
「新本社工場を地域に根付かせます」

お客様サポート部
「まずはやってみよう」

製造部 川口工場
「ガツガツ行きます」

製造部 加須工場
「ガツガツやります」

配送部
「一緒にやろう」



経営計画発表会を行いました！

年度初めである1月に全社員が本社に集まり、今年度の方針や各部署の目標を発表する「経営計画発表会」を開催しました。経営計画発表会の後は代表社員達が地元の神社へ初詣をしました。



社員表彰を行いました！

フジテックでは、社員が前期と後期の2回投票し、投票数が一番多かった社員にMVP賞を授与しています。また、社長・副社長・常務からも、1年間がんばった社員に各賞が贈られます。

MVP賞



お客様サポート部
江澤 潤

社長賞



加須工場
小林 英晃

副社長賞



加須工場
高橋 亮太

常務賞



配送部
高澤 章宏